

martes 7 de febrero de 2023

Excursiones, talleres y videojuegos destacan entre la amplia variedad de propuestas que ofrece el Área de Juventud durante la Semana Blanca en Antequera

La teniente de alcalde Elena Melero destaca las opciones y alternativas que niños y jóvenes podrán disfrutar durante los días no lectivos de final de mes, entre las que destacan cursos de cocina y costura básicas, taller de podcasts o customización de ropa. Habrá viaje a Soportújar y evento retrogaming. Información e inscripciones, en Casa de la Juventud y en el teléfono 952 70 83 20.



La teniente de alcalde delegada de Cultura, Tradiciones, Festejos y Juventud, Elena Melero, ha presentado en rueda de prensa el amplio y variado programa de actividades que el Área de Juventud propone de cara al próximo desarrollo de la Semana Blanca en el ámbito escolar. Niños y jóvenes podrán disfrutar así de divertidas y útiles alternativas de ocio en los días no lectivos que son habituales en nuestra provincia entre la última semana de febrero y la primera de marzo.

El lunes 27 de febrero, se organiza una excursión a Soportújar (conocido como el pueblo de las brujas) que tendrá como monitores especializados a personal de la empresa Sendero Sur Aventura. La salida está prevista a las 9:00 horas desde la Casa de la Juventud, con llegada estimada a las 17:00 horas. Se incluye además una ruta guiada por el pueblo. El precio de esta actividad por personas será de 3,50 euros.

Una de las actividades que se repiten respecto a años anteriores es el Taller de Cocina Básica impartido por José González, profesor de la Escuela de Hostelería de El Henchidero. Tendrá lugar los días 1, 2 y 3 de marzo entre las 10:00 y las 14:00 horas en la propia escuela, estando destinado a jóvenes de entre 16 y 25 años con un precio por alumno de 20 euros.

El resto de las actividades propuestas serán totalmente gratuitas, a realizar en la Casa de la Juventud y orientadas sobre todo a jóvenes de entre 16 y 25 años. Entre las mismas se incluye un taller de podcasts los días 1, 2 y 3 de marzo (de 10:30 a 13:30 horas), un taller de costura básica el 1 de marzo (de 17:00 a 20:00 horas) así como un taller de customización de ropa los días 2 y 3 de marzo (de 17:00 a 20:00 horas).

Por otra parte, también se tiene previsto un evento de Retrogaming para el sábado 4 de marzo en la Casa de la Juventud y entre las 11:00 y las 20:00 horas, estando abierto a un público de todas las edades para poder así profundizar en un particular viaje a los años 80 y 90 regresando a los juegos de máquinas arcade.



Elena Melero ha recordado también que se ha lanzado un curso de digitalización en Microsoft Office, que tendrá lugar todos los jueves desde el 16 de febrero hasta el 11 de mayo en horario de 17:30 a 19:30 horas en la Casa de la Juventud (952 70 83 20). El precio es de 10 euros, estando recomendado desde los 12 años de edad. De la misma forma, la Teniente de Alcalde informa que un viernes al mes se realizará el Viernes Friki, relacionado con una serie o película sobre la que se realizarán varias actividades.

